## こどもと地域がつながる場 ~ コネクトリンク勉強会 ~

令和2年6月よりポルテホールにて 隔月で開催されている「コネクトリンク 勉強会」。これは、子ども支援を主に地域 で携わっている団体・専門職・住民(法 務少年センターや弁護士、地域の関係 者・行政等)が、自転車のチェーンのつ なぎ目(コネクト)のようにつながるこ とを目的にしています。

コロナ禍でも沢山の団体が集まり、 子ども自身が支援の必要性を感じてい ない、何も求めない場合の子どもの貧 困をテーマに、地域の中でどのように 子どもに寄り添い、支援したらよいか 様々な意見交換がされました。



前回の勉強会でのグラフィックレコーディング。毎 回、勉強会で話し合われた内容が視覚化されまと められています。



司会をする任意団体ポルテホール連絡協議会の 橋本久美子さん(左奥)。会場のポルテホール(六 月)は地域に開放されています。



話題提供をするがきんちょファミリー代表大山光子 さん(右奥)。参加者が輪になり様々な専門・立場 から、自己紹介と意見交換。

取材日 : 令和2年12月8日 参加者数:約30名程度

取材メモ: これだけ多くの専門職や地域の方々が、積極的に勉強会に参加されている様

子をみて素晴らしいと思いました。(池田 綾乃)

問合せ先:地域福祉課 ☎6807-2460 FAX5681-3374